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ATA 003/2020 – Diretoria Executiva 

 

Ao segundo dia do mês de abril de dois mil e dezenove, às vinte horas e trinta minutos, 

por videoconferência, reuniu-se a Diretoria do SINASEFE - Seção Sindical Santa Rosa 

do Sul, estando presentes os membros Marcelo Queiroz Araújo, Cristina Clauman 

Freygang, Mirian Rocho da Rosa Silveira, Gerson Luis da Luz, Braz da Silva Ferraz 

Filho, Anderson Conti Soprana, Lara Castilho, Maria de Souza Matos, além  da auxiliar 

de escritório da seção, Marla Tanise Spiering, para tratar da seguinte pauta: a) 

Deliberação sobre disponibilidade do valor do teto da festa para doações a entidades 

beneficentes; Após cumprimentar a todos, Marcelo inicia a discussão do item da pauta 

e informa a todos que recebeu dois ofícios de entidades beneficentes pedindo 

doações para o sindicato, visto a situação de crise em que se encontram agravada 

pela pandemia do Coronavírus. Reitera que os ofícios foram encaminhados a todos 

da diretoria para tomarem conhecimento. Sugere que possa ser pensando em alguma 

forma de ajudar as instituições, como talvez destinar o valor que foi aprovado pela 

assembleia para realização da festa, para realizar essas doações a quem precisa. 

Abre para discussão. Gerson fala que enxerga a situação da pandemia como o início 

de uma possível grande crise econômica, e que é difícil prever o que poderá acontecer 

daqui alguns meses. Entende a dificuldade das entidades, mas acha que o sindicato 

deve aguardar e ter cautela nessas decisões, pois talvez, futuramente, poderão surgir 

situações em que os próprios sindicalizados poderão precisar de auxílio do sindicato, 

como por exemplo em relação ao Plano de Saúde São José, e, uma vez que a 

contribuição e a receita vem deles, o cuidado e a atenção com as decisões deve ser 

ainda maior. Lara concorda que ainda é cedo para saber qual será o prejuízo dessa 

crise sanitária, e inclusive que existe a possibilidade de cortes dos salários dos 

servidores, o que agravaria muito a situação para todos. Marcelo concorda, e 

aproveita para agradecer a discussão realizada pelo grupo de WhatsApp da diretoria, 

para autorizar a prorrogação do pagamento das mensalidades do plano de saúde para 

quem solicitar, como uma forma de ajudar a quem precisa nesse momento. Continua 

dizendo que pensa que o sindicato poderia ajudar de alguma maneira outras 



entidades, visto que tem condições financeiras para isso e as entidades estão 

realmente necessitando. Anderson concorda com Marcelo, e complementa que esse 

gasto já estava previsto e aprovado para a realização da festa. Braz e Cristina 

sugerem que esse assunto seja deliberado em assembleia. Gerson concorda e propõe 

fazer um levantamento prévio sobre quais entidades poderiam ser ajudadas e de que 

forma, sugerindo talvez algum tipo de campanha de arrecadação de alimentos, 

roupas, etc.  Mais algumas considerações foram feitas nesse sentido, e por fim todos 

concordaram com o encaminhamento de levar a discussão para a assembleia 

deliberar sobre se o sindicato deverá ajudar ou não as entidades e qual a forma que 

essa ajuda deverá ser realizada. Nada mais havendo a tratar ficou encerrada a reunião 

na qual eu, Marla Tanise Spiering, lavrei a presente ata que segue assinada por mim 

e pelo coordenador-geral, e por quem mais desejar dentre os presentes e 

posteriormente dada à devida publicidade.  
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